



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Lutte contre l'homophobie dans le sport

Question écrite n° 31181

Texte de la question

M. Stéphane Testé interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports, chargée des sports, sur la lutte contre l'homophobie dans le sport, et plus particulièrement dans le rugby. Fin février 2020, la Ligue nationale de rugby (LNR) a mis en place un programme de lutte contre l'homophobie « PlaquonsLHomophobie » afin de promouvoir la diversité dans le rugby et, surtout, de libérer la parole. Officiellement, aucun joueur professionnel n'a encore osé faire son *coming-out* durant sa carrière. Le but de l'initiative de la LNR est de permettre à ceux qui le désirent de la faire sans craindre de répercussions sur leur carrière. Le sport est fédérateur et émancipateur, les valeurs d'égalité doivent constamment y être transmises, notamment auprès des jeunes. Il lui demande par conséquent si cette initiative mise en place par la Ligue nationale de rugby sera relayée par son ministère auprès des plus jeunes à la fois dans les clubs de rugby mais également dans les autres sports.

Données clés

Auteur : [M. Stéphane Testé](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 31181

Rubrique : Sociétés

Ministère interrogé : [Sports](#)

Ministère attributaire : [Sports, jeux Olympiques et Paralympiques](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 juillet 2020](#), page 4881

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)